

- TEATRO COMICO -

Compañía Ramón Gatuellas-Mercedes Sampedro

EL DOMINGO 30 DEL CORRIENTE

A las siete y media **El amor a oscuras - Luna de miel** Butaca, una pts.

A las diez (MOD.) - Estreno de **PIPIOLA** Butaca, 1'75 pesetas

donde más caro se vende el vino es en Guadalajara.

Carnes y ganados. — La semana anterior inició la bajada en el mercado de Madrid de cerdos y ganado y es de esperar que la gran actividad que ha experimentado el precio de la carne en Guadalajara baje ahora si las autoridades toman cartas en el asunto.

Las vacas vendiéndose a 140 reales arriba, los toros a 137, el ganado medio no a 120 y los corderos a 3'90 y 4 pesetas kilo en canal.

DE SOCIEDAD

El día de San Juan celebraron su santo las señoras viuda de Guitián y Méndez, señorita de Guitián; y los señores Bonilla, Zabala, Alenquer, Sigüenza, Dantín, Diges, Alvarez, Escrivá y Martín.

A todos nuestra felicitación.

— Los señores de Gúici se han trasladado a su hermosa posesión «La Aceña», donde pasarán el verano.

— Nuestro querido amigo don José Agustín, nuevo secretario de esta Audiencia, ha llegado a esta capital acompañando de su señora. Sean bienvenidos.

— El próximo domingo se celebrará en la iglesia de Santiago la boda de la señorita Leocadia Navarro con el teniente de Infantería, profesor del Colegio de Huérfanos, don Ramón Oset.

— Pasado mañana es el cumpleaños de la señora doña Petra Acuña, esposa de nuestro distinguido amigo don Juan Bonilla, presidente de la Audiencia.

— El mismo día celebrarán el suyo los señores Largacha, Ríos, López Palacios y Guijarro. Felicidades.

— Celebramos la mayoría de la esposa de nuestro buen amigo Alvarez Casilla.

— Hoy regresa a Ceuta, acompañada

de su esposo y hija, el primer teniente de Ingenieros, don Julio Brändt, quien es amigo nuestro. Es la ocasión.

— A pasadas las siete con la familia del maestro provincial don Luis de Molina, la señora Atienza, el auditor Ortega.

— El domingo recibió la aguja y bautismales al primogénito de su amiga don Salvador Sánchez.

— Se ha reformado el edificio en la calle de Arquitectos provincia, don Benito R. Carr.

Desearos su mejoría.

— En su finca de Usanos se encuentra acompañado de sus hijas el señoritillo industrial de la Corte, don Jaime Ratés.

LOS SOMBREROS DE PAJA

más baratos y más baratos, los vende el

— **Bazar La Tijera de Oro** :: HAY APARAZO para conformarlos ::

COMERCIANTES

Solicito la representación de negociantes en cereales y frutos del país para vender a la comisión y en consignación en los principales mercados de la región catalana. Ecríbid a J. VILA GAMÍ, Córcega, 225, teléfono 4-1620, BARCELONA. Teleg. amas: JOVICA.

L.O.Q.M. Montero, 38, principales
Sedes de Barcelona

(Instituto de Belleza)
Dirigido por un Médico especialista
Especialidad de maquillaje, vestir, manicura y dietética de la cara.
Aumento y corrección del busto. Delineación de las cejas y modificación en el color del cabello. Eliminación de las arrugas y eliminación del cancro. Tratamiento de la celulitis de los pies y manos. Tratamiento de la celulitis de los brazos. Tratamiento de las uñas. Arreglos de los manos, uñas, cortes, círculos, etc. Tratamiento de la obesidad sin ningún perjuicio. Desarrollo del carácter (máis oír de sí mismo).
SERVICIOS MÉDICOS: 100 y 120 minutos. SERVICIO DE LIMA, 200 metros.
CONSULTAS Y TARJETAS POR CORREO

Espectáculos

Teatro Principal

Donnini.

Donnini logró atraer la atención del público y en las dos funciones que organizadas por este artista se celebraron el domingo en el teatro Principal, no quedó una sola localidad vacía.

Donnini es de lo más notable en su género como transformista y ventrílocu. En otros y muy diversos trabajos consigue hacer pasar el tiempo extensamente, y en todos ellos se admira la propiedad y el lujo con que se presenta.

Donnini obtuvo, pues, un doble éxito de aplausos y de taquilla.

Teatro Cómico

Cine y variétés

El programa de este coliseo para las funciones del domingo anterior, no podía ser más atractivo.

Los Viveski son los graciosísimos duetistas célebres de siempre y de los pocos que aún sostienen su nombre con aplauso por ser muy bien estimada su reputación artística.

La bailarina Linda Sofia es una promesa como artista coreográfica que ya tiene a su favor el éxito tan halagüeño aquí obtenido, y una afirmación en cuanto a su nombre artístico, podríamos decir, y algo más.

También era extenso el programa cinematográfico, figurando, entre otras, la película de aventuras, en tres partes, titulada Alezia, la niña del misterio.

M.

El próximo domingo constituirá un acontecimiento en el teatro Cómico el estreno de la comedia en tres actos «Pipiola», último éxito de los herma-

* *